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El pasado jueves 3 de septiembre, se celebró una reunión con la Concejala del Áreade Medio
Ambiente y Movilidad,Inés Sabanés, con el objetivo inicial de hablar sobre un Plan Director de
Arbolado Viario. Finalmente, en la reunión se trataron más temas,muchos de ellos por
concretar o desarrollar en el futuro, pero por su importancia a continuación os detallamos
algunos de ellos...

  

Desde CCOO expusimos la necesidad urgente de superar la nefasta gestión de nuestro
Servicio, culminada con los Contratos Integrales, donde han primado las privatizaciones, el
recorte de plantillas y medios y la desprofesionalización, lo que ha desembocado en una
situación desastrosa para nuestro arbolado y nuestras zonas verdes...

  

Leer más
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https://drive.google.com/file/d/0B5X7Wv2zpnpCek9xQzFCYjdaelE/view?usp=sharing

